

Ressort: Sport

Keller bleibt Chef-Trainer des FC Schalke 04

Gelsenkirchen, 11.05.2013, 09:44 Uhr

GDN - Die Entscheidung ist gefallen: Jens Keller bleibt auch über die laufende Bundesliga-Saison hinaus Chef-Trainer des FC Schalke 04. Das teilte der Verein am Samstag auf seiner Internetseite mit. Der 42-Jährige erhält einen neuen Zweijahresvertrag bis zum 30. Juni 2015. Keller hatte am 16. Dezember 2012 Huub Stevens abgelöst, nachdem die Königsblauen in der Bundesliga-Tabelle durch ein monatelanges Tief vom zweiten auf den siebten Platz abgestürzt waren.

"Entgegen vieler Widerstände, auch seitens der Öffentlichkeit, hat er unbeirrt und konsequent seine Linie verfolgt und Schalke 04 damit in der Bundesliga wieder auf Kurs gebracht", erklärte Schalke-Manager Horst Heldt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-13493/keller-bleibt-chef-trainer-des-fc-schalke-04.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619